
 

 

 

 

令和３年８月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和３年８月１０日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理  園田 寛子委員    

芥川 学委員  白井 正晴委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 太田黒 保宏  学校教育課総務係長 渡辺 佳助 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 藤本 勲   図書館長 久多見 さとみ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第６３号 令和３年度宇土市一般会計補正予算について 

   ４ 議案第６４号 特別支援学級への転入及び転籍について 

報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和３年８月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に白井委員・園田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 

太田教育長      本日の８月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３，４ 

太田教育長      今月の定例会は新型コロナウイルス感染症に係る国の蔓延防止が



発令されている関係で，会議の密を防止するため，課ごとに議案

及び報告を一括して行い，質疑を行います。 

           まず，学校教育課からお願いします。 

 

学校教育課長     （提案理由等説明） 

  

（質疑）       

園田委員       補正予算のタブレットの修繕料で，液晶の修理だけで5万円かかる

とあるが，高額の修繕料となっておりどのような場面で修理が必

要な状況になるのか。 

学校教育課長     端末の持ち帰りを開始するにあたり，修繕費用をどこが補うのか

を決める必要があり，故意，過失があった場合は弁償をしてもら

うことも考えられるが，基本的には市で修理を行う必要があると

考えている。液晶は落下させた場合等破損しやすく，メーカーに

見積りを依頼したところ，要求している額となった。 

学校教育課総務係長  端末購入時は４万５千以内で購入ができたが，修理は通常の料金

がかかってしまう。また，修理をせずに見積りのみでも費用がか

かってしまう。液晶がタッチパネルになっているため特に高額に

なってしまう。 

           児童生徒用のタブレットは折り畳みが可能なため，破損しにくい

と思われるが，教員用タブレット2台の液晶が落下により破損して

いる。 

学校教育課長     今後持ち帰り学習が始まるとさらに増えるのではないかと危惧し

ている。 

園田委員       保険はないのか。 

学校教育課総務係長  保険も試算したが，保険料が千万円単位のため，修理代の方が安

価と判断した。更新の際は，リース契約も検討する必要があると

考えている。 

教育長        学校からは持ち帰り学習の要望があっていたが，修繕も含めたル

ール決めを行うまで待ってもらっており，担当者会議や校長会で

説明を行う。 

学校教育課総務係長  ２学期からは可能と通知している。 

園田委員       中体連の九州大会，全国大会の補助が増額になっているが，開催

されるのか。また，抗原検査キットを３００回分購入を計上され

ているが，内訳を教えてほしい。 

学校教育課長     九州大会へは１０３名参加している。全国大会へは，鶴城中のハ

ンドボール男女，相撲が参加するため，追加で購入を行う。今後

の感染状況等も踏まえ追加で購入する可能性がある。 



園田委員       大会は実施されるのか。 

学校教育課長     中止の連絡はあっていない。 

教育長        県の通知でも公式試合には参加可能となっている。 

園田委員       全員連れていくのか。 

学校教育課総務係長  九州大会では，出場する選手，引率者のみで保護者や応援者は基

本的に参加せずに，種目によっては無観客で実施された。 

学校教育課長     参加された方は抗原検査を受けてもらい，要請であればＰＣＲ検

査を受けてもらう。 

近藤委員       学習用ドリルが８００ライセンスで小学校の１／３となっている

が，全体ではないのか。 

学校教育課総務係長  学校から低学年はタイピングも難しいため，タブレットで直接書

き込むことができるドリルについて要望があっており，全体に導

入すると多額の経費がかかるため，要望が多い小学校低学年に導

入し，使用状況等を確認し，その他の学年については，今後検討

を行っていくこととしている。 

近藤委員       中体連の九州，全国大会については，生涯活動推進課の補助も受

けることができるのか。 

教育長        重複補助は現在のところできない。 

白井委員       学習用ドリルの１／３はどのように導入するのか。 

学校教育課長     基本的に１，２年生及び特別支援学級を想定している。 

白井委員       抗原検査キットはどのように使用するのか。 

学校教育課長     鶴城中学校と住吉中学校の九州大会に参加した方へはすでに配布

しており，キットのキャップをはずし，ペン先のような部分を口

の中に含み，再度キャップへ戻し１５分ほどで陽性なら２本線，

１本線であれば陰性で，陽性の反応があればＰＣＲ検査を受けて

もらうようになる。１本あたり１，３００円となっている。 

芥川委員       見守りボランティアンへのレインコート配布は，ボランティアか

ら要望があったのか。 

           また，購入希望について連絡があったが１件ずつ連絡しているの

か。 

生涯活動推進課長   定期的に活動状況を見て回っているが，雨の日に傘があっても濡

れながら活動されており，傘があると視界も悪く危険性もあるた

め，安全確保のためであり，要望があったものではない。 

           連絡については，会議を開催できていないため状況確認も兼ねて

御連絡させていただいた。 

近藤委員       補正予算説明資料の差替え前の資料にはバスケットゴールの購入

があったが，後には掲載がない。購入は行わないことになったの

か。 



生涯活動推進課長   現予算を流用し購入することとなったため，補正計上していない。 

園田委員      予約システムはどこが管理するのか。 

生涯活動推進課長  生涯活動推進課で管理を行う。導入を行えば紙で管理することなく 

           新型コロナウイルス感染防止につながり，体育施設を避難所等で使

用する場合もすぐに確認ができ，防災面でも効果があると考えてい

る。導入後は高齢者の方等にも分かりやすく説明を行っていく。 

 園田委員      自宅からも予約可能か。 

 生涯活動推進課長  初めに利用者登録を行い，自宅の端末等から予約が可能になる。 

 園田委員      開始はいつからの予定か。 

 生涯活動推進課長  来年の２月から３月を準備期間とし，来年度開始を予定している。 

 近藤委員      自治体の多くはシステムを導入している。 

 生涯活動推進課長  主流となっており，利便性の向上が期待できる。 

 近藤委員      網田焼の里資料館は修繕が頻繁に必要となっているので，抜本的に

改善できないか。 

 文化課長      漆喰の壁など大雨時などで被害を受けやすい。抜本的に改善できな

いか検討を行っていく。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和３年８月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１０時４０分） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・９月議会定例会について 

指導主事     ・定例報告 

         ・中長期欠席者について 

・諸表簿閲覧について 

生涯活動推進課長 ・新型コロナウイルス感染症拡大防止施設関係の利用について 

給食センター所長 ・重油タンクの新規設置について 

         ・アレルギー対応委員会について 

         ・農産物消費拡大事業検討会について 

園田委員     重油タンクを現状の地下タンクから地上タンクに変更されるが，台風

などの自然災害に対応できているのか。耐災害のメリットはあるのか。 

給食センター所長 耐災害についてのメリットはどちらも分からないが，油漏れが発生し

た際に地上式であれば発見しやすいことがメリットである。地下式，

地上式ともどちらもリスクがないわけではない。 



園田委員     安全面をしっかり考慮してほしい。 

白井委員     給食センター前の踏切は，渋滞も発生し事故も多い。踏切を通り，給

食センターへ通勤される方もいるので，十分気を付けてほしい。 

 

議事録署名 

         委員  白井 正晴 

委員  園田 寛子 


